

Trauer um Hartmut Florian



Die Stadt Neumünster trauert um den Beauftragten für Menschen mit Behinderung, Hartmut Florian, der mit 73 Jahren verstorben ist.

Am 8. Dezember 2018 verstarb der 73-Jährige, der sich nach einem schweren Unfall nicht mehr erholt hat. Im Jahr 2006 hatte Hartmut Florian den „Runden Tisch für Menschen mit Behinderung“ in Neumünster wieder ins Leben gerufen und dessen Sitzungen geleitet. Die Stadt Neumünster setzte ihn am 1. April 2013 als ersten ehrenamtlichen Beauftragten für Menschen mit Behinderung ein. „Der unermüdliche Einsatz von Hartmut Florian für die Menschen war zutiefst beeindruckend. Die Stadt Neumünster wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren“, formulierten Stadtpräsidentin Anna-Katharina Schättiger und Oberbürgermeister Dr. Olaf Tauras.